

L'Express
20 NOV 2013

La Valette. La créativité à l'honneur



Parents et membres du public ont fait le déplacement pour voir les œuvres des enfants.

Fanchette, le directeur. A travers chaque technique, c'est souvent une qualité précise de l'enfant qui est mise en avant. « Sav Art Fer, c'est aussi montrer le cheminement dans la progression d'une œuvre. Dans plusieurs des travaux abordés, que ce soit en groupe ou en individuel, une valeur particulière est enseignée à l'enfant », dit notre interlocuteur.

animateurs tout au long de cette année. « *Crayonnage, aquarelle, acrylique, collage, Mixed media, portrait, nature morte, paysage, sculpture ont été développés durant l'année.* C'est Jacques Henri Dick, peintre sculpteur, animateur de l'atelier de peinture de La Ruche, qui est chargé de la mise en œuvre de l'expo, aidé en cela par l'ensemble des animateurs », précise Stéphane

LA Ruche a présenté sa seconde exposition vendredi dernier. En effet, le centre d'éducation et de formation géré par l'association *Quartier de Lumière* à La Valette a choisi de montrer le savoir-faire et la créativité des enfants de cinq à 14 ans.

Intitulé *Sav Art Fer*, l'exposition est la somme des compétences et des techniques artistiques acquises sous la houlette de leurs